
ДЛЯ ТЕХ, КТО БРЫЗГАЛ ЖЕЛЧЬЮ, ЖЕЛАЯ РОССИИ ПОРАЖЕНИЯ, НАСТУПИЛ ПРАЗДНИК
10.07.2018 19:25 - 

«Российская  сказка» на домашнем чемпионате мира закончена. Закончена в одном
ударе  от полуфинала. Наша команда в сумасшедшем, как принято сейчас
говорить,  «огненном» матче уступила сборной Хорватии в серии послематчевых 
пенальти – 2:2 (3:4)

  

В  очередной раз хочется напомнить, что перед турниром практически все (не  будем
лукавить), кроме родных и друзей наставника сборной России  Станислава Черчесова,
самих игроков, предрекали хозяевам ЧМ-2018 полный  провал. А в ночь на воскресенье
почти вся страна переживала, что сборной  не хватило удачи в серии пенальти.

  

Почти  – потому что была тупая шваль, которая откровенно радовалась нашей  неудаче.
Эта шваль, понимающая в футболе только то, что есть поле, мяч и  11 игроков, уже
после первого матча вопила, что Путин всех купил. После  победы над испанцами они
орали, что команда Черчесова демонстрирует  антифутбол, худший на чемпионате.
Словно колдуны вуду, они тыкали иголки  в фигурки наших футболистов и заклинали:
проиграйте, ну проиграйте же.

  

Теперь их мечты сбылись. К счастью, таких уродов в стране немного.

      

Дальше не прошли, но выдали лучший матч 

  

Без  сомнения, четвертьфинальный триллер – лучшая игра сборной России на  турнире.
Как это ни парадоксально, но мало кто вспомнит разгром  Саудовской Аравии в
матче-открытии – 5:0. Будут, конечно, говорить о  тяжелейшей победе над Испанией в
той же серии пенальти, но все-таки  убежден, именно о четвертьфинале с хорватами
будут вспоминать снова и  снова. Тем более что игра проиграна не была. Серия
пенальти в какой-то  степени лотерея. Помимо мастерства, важную роль играет
фортуна. С  испанцами она была на нашей стороне, с хорватами – нет.

  

–  Считаю, что тренерский штаб правильно построил игру, – уверен известный 
наставник, заслуженный тренер СССР и России Гаджи Гаджиев. – Это  доказывает, что
наставники могли варьировать тактику и менять ее даже по  ходу встречи. Меня уже
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спрашивали, оправданы ли были замены Дзюбы,  Черышева и Головина. Но Ерохин и
особенно Дзагоев в игру вошли и  смотрелись хорошо. У Смолова действительно это был
неудачный турнир. Но  тренерскому штабу виднее: тот же Дзюба уже отдал все силы
без остатка,  особенно учитывая стиль игры Артема. А вообще игра была равная. Очень 
порадовало, как наши ребята не сломались после пропущенного мяча в  добавленное
время и сотворили блестящий гол в концовке. Честно говоря,  показалось, что теперь
психологическое преимущество на нашей стороне и в  серии пенальти – победим. Но не
сложилось.

  

Действительно, поражения в данной игре не заслуживали – ни мы, ни хорваты.

  

Получилось  так, что «шашечные» вытаскивают уже вторую подряд игру в плей-офф в 
серии пенальти. Причем в матче 1/8 финала против Дании они получили 
психологический удар в виде незабитого пенальти Модрича, а теперь в виде 
пропущенного мяча от Фернандеса. Но тоже проявили характер.

  

Смолов набьет очередное тату 

  

Нельзя  пройти мимо еще одного важного факта. Футболисты и специалисты в 
большинстве своем просили не «клевать» Федора Смолова за незабитый  пенальти. Но,
простите, у каждого своя работа. Промахнуться с «точки»  может каждый. Только на
этом мундиале не забивали пенальти Месси и  Роналду. И Фернандес не забил. Но
Марио был великолепен все пять игр, и  блестяще сравнял счет на 115-й минуте матча. С
ним произошел  действительно несчастный случай.

  

А  Смолов, который считался главной надеждой в линии атаки на ЧМ-2018,  был,
называя вещи своими именами, «нулевым» весь турнир. Проиграв  конкуренцию Дзюбе
(Артем буквально выгрыз себе место в начале в заявке,  потом в составе и был хорош в
каждой встрече), он откровенно сник. Ну  как же! Лучший футболист последних трех
чемпионатов России, местный  король, который выбирал среди топ-клубов Европы, был
обижен! А пенальти с  хорватами исполнил по-пижонски, с подсечкой над вратарем. При
этом бил  первым. Кроме этого, запорол выход «два в одного», когда Головин выкатил 
ему мяч на ворота, во втором голе в наши ворота просто смотрел, как мяч  катиться мимо
него. Да и вообще кто-то вспомнит его полезные действия в  играх с Испанией и
Хорватией? А ведь проводил на поле почти по часу, с  учетом добавленного времени.
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Дзюба,  отыграв примерно столько же, по сравнению с ним – мировая звезда. Зато 
теперь Смолов набьет себе очередное тату. В честь домашнего чемпионата  мира.
Который провалил. Теперь он останется «звездой» местного масштаба.  И только…

  

–  Провалил матч, турнир и еще пенальти пробил как пижон, – говорит  известный в
прошлом вратарь сборной России Руслан Нигматуллин.

  

А  бывший форвард сборной Хорватии и столичного ЦСКА, ныне работающий в 
тренерском штабе своей национальной команды, Ивица Олич корректно  заметил, что в
четвертьфинале чемпионата мира, в серии пенальти, он бы  не стал исполнять пенальти
таким образом. Ну кто такой Олич? Ну Кубок  УЕФА с ЦСКА выиграл. Ну в «Баварии»
поиграл. Ну забил один из голов  англичанам в том самом фееричном матче 2007 года.
Ну куда ему до  Смолова! Тот ворота «Анжи» и «Амкара» поражал!

  

Ветераны уходят, но сыграть есть кому

  

Сразу после матча защитник сборной России и ЦСКА Сергей Игнашевич объявил о
завершении карьеры.

  

«Этот  чемпионат мира для меня последний, этот матч был последним в моей  карьере, в
том числе и клубной. Если бы не чемпионат мира, то закончил  бы пораньше. Чемпионат
мира был сильной мотивацией для меня. У меня  сейчас чувство радости и успокоения. Я
заканчиваю на хорошей ноте, я  играл на чемпионате мира, играл в четвертьфинале в
отличной команде с  отличным тренером, с настоящим тренером, и с футболистами,
которые  отдают себя полностью в игре», – объявил Игнашевич.

  

Точно такое же заявление сделал и полузащитник Александр Самедов.

  

Кстати,  по имеющейся у СМИ информации, в самое ближайшее время подобное может 
сказать и вратарь, капитан, блестящий Игорь Акинфеев.
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Для  вратаря он находится в самом расцвете (32 года). Но проклятое колено  болит
почти постоянно. Игорь каждый день в течение нескольких часов  делает специальные
упражнения. После таких травм (даже одной), как  разрыв связок, редко возвращаются.
А у Игоря подобных повреждений было  два. И он не только вернулся. Но и заиграл,
пожалуй, еще сильнее.  Посмотрим, может, и передумает.

  

–  У нас есть кем заменить уходящих ребят, – считает заслуженный тренер  России
Александр Тарханов. – В обороне поправятся Васин и Джикия. А  Кутепов очень сильно
прибавил, выступая в паре с Игнашевичем. Сергей,  такое впечатление, мог бы и еще
поиграть годик-другой.

  

Великолепен Фернандес.

  

В  полузащите очень приличный выбор. Кузяев, Головин, Зобнин. Плюс Дзагоев  и
Ерохин. Да и Миранчуки получат свой шанс. Должен остаться, даже  обязан, Акинфеев,
так что люди есть. С ними просто нужно работать.

  

Должок хорватам вернули, но вряд ли они выйдут в финал 

  

Спустя  11 лет, наша команда все-таки отблагодарила хорватов за услугу, которую  они
сделали нам в 2007 году, обыграв англичан и вытащив россиян на  «бронзовый» для нас
Евро-2008. Однако наши соперники по четвертьфиналу  провели два тяжелейших матча
по 120 минут с изматывающей серией  пенальти. И вряд ли у них хватит сил на англичан.
Их встреча состоится  11 июля в «Лужниках». На восстановление теперь не шесть дней,
а три.  Более того, уверен, что если бы дальше прошла наша сборная, она бы  британцев
обыграла. Даже не сомневаюсь. Так что родоначальникам футбола  явно повезло.

  

Симпатии  наших болельщиков в полуфинале разделятся, хотя казалось, что болеть мы 
будем за хорватов. Любят у нас эту страну, и Евро-2008 помнят. Но после  игры
произошел эпизод, который сыграл на руку британцам. В раздевалке  автор второго гола
в ворота России защитник «шашечных» Вида вместе с  бывшим партнером, а ныне одним
из работников тренерского штаба Огненом  Вукоевичем прокричали в камеру: «Слава
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Украине!», и сказали, что  посвящают победу киевскому «Динамо». Многие россияне
теперь наверняка  Виду освистают.

  

Вида  пять лет играл в Киеве, Вукоевич – и того дольше, а сейчас работает в  системе
украинского клуба. Видимо, хотели порадовать тех, с кем дружили  или продолжают
дружить. Но разве кто-то из наших игроков в случае победы  мог бы орать после игры:
«Слава Сербии»?

  

Потом  Вида оправдывался, говорил, что любит «и русских, и украинцев», что у  него
много приятелей среди тех и других. А этим небольшим роликом просто  поддержал
Вукоевича, который продолжает работать в киевском «Динамо».  Но, тем не менее,
тысячи болельщиков хорваты перед полуфиналом потеряли.

  

(www.svpressa.ru)

  

Нападающий  сборной России Федор Смолов прокомментировал поражение российской 
команды от хорватов в четвертьфинале чемпионата мира. Его слова приводит 
«Спорт-Экспресс».

  

«Хочу  поблагодарить всех жителей нашей страны, всех ребят в команде за то,  что
произошло. Для меня счастье быть частью этой команды. Я горжусь  нашей страной. И
еще – спасибо всем ребятам, персоналу, тренерскому  штабу. Я действительно счастлив
и никогда не забуду те 50 дней, что мы  провели вместе. Это было очень круто», –
заявил футболист.

  

Нападающий  также высказался о незабитом пенальти. «Не снимаю с себя 
ответственности за нереализованный пенальти. Хочу сказать только, что в  моей голове
сейчас слова Майкла Джордана, сказанные уже после завершения  карьеры: «Я много
тысяч раз брался наносить решающий бросок. И часто не  реализовывал». Уверен, я
смогу извлечь многое из этой ситуации», –  добавил он.

  

Чемпионат мира продлится до 15 июля. Финал мундиаля пройдет на стадионе
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«Лужники».
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